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開 会 日 時 令和２年１０月２７日（火）午後３時００分

会 場 安来庁舎 ４階 委員会室

出席委員の氏名 教 育 長 勝 部 慎 哉

委 員 岡 本 亮 啓

委 員 三 輪 喜美代

委 員 小 村 修 司

委 員 加 藤 隆 志

出席者の氏名 教 育 部 長 青 戸 厚 志 全議題

教育総務課長 原 みゆき 全議題

学校教育課長 三 保 貴 資 全議題

給食教育課長 石 原 秀 樹 全議題

文 化 財 課 長 水 口 晶 郎 全議題

教育総務課主幹 足 立 隆 博 全議題

１．開会宣言 午後 3時 00 分 教育長が開会を宣言する。

２．教育長あいさつ

（教育長）

寒暖差が激しくなってきて朝夕寒くなってきましたけれども、日中は暖かい

秋晴れが続いておりまして、小学校の運動会や修学旅行も順次終わっておりま

す。今後は学習発表会、合唱コンクール等が２学期の内に学校ではある予定に

なっております。



３．議事録の承認 第２２６回９月定例教育委員会

（承 認）

（教育長）

今日は協議事項を上げておりませんが、委員の皆様からあれば報告事項の後

に取り上げたいと思いますので、よろしくお願いします。

４．報告事項

１）報告第１４号 １学期の不登校・不登校傾向児童生徒数の推移について

２）報告第１５号 １学期問題行動の状況について

５．協議事項

・新市長の教育行政に対する考え方について

（委員）

田中新市長に総合教育会議の前にでも教育行政に対する考え方を聞く機会

がありますか。通常の総合教育会議だと 12 月ですか。

（教育部長）

総合教育会議は年２回ですので、次回は 1月か 2月になると思います。去年

は教育大綱の見直しがありましたので３回でしたが、通常は年２回です。総務

課が主体ですが 2月くらいになると思っています。

新市長に、これから各部が事業についての話し合いが来週から始まります。

教育部も 11 月 9 日にありますが、その中で各課の重点施策をヒアリングとい

う形で、質問されたりお答えや説明したりしますが、まだ教育行政がどうかと

いうことはございません。

（委員）

時期的にまだこれから各部局の調整が入ると思いますが、総合教育会議も年

に 2回しかないので、早いうちに考え方を聞かせてもらい、学校の適正配置の

問題についても一歩でも二歩でも進めておくためにも早い時期にと思ってい

ます。

（教育部長）

総務課とも調整して、こういったご意見があったことは伝えておきたいと思

います。一番に行財政改革、財政健全化とのことなので、来年度に向けて予算

も厳しくなるのではないかと思っています。



（委員）

タブレットの年度内配備の予算や方向性が変わる可能性もありますか。

（教育部長）

直接話してはいませんが、本年度の予算に関して変更はないと思っておりま

す。

（委員）

タブレットは 100％国の予算ですか。

（教育部長）

補助金の部分と今までの分を合わせて、今年度末に概ね一人一台はいくよう

には予算化されておりますので。契約自体は終わっておりませんが、事前にネ

ットワーク整備と電子黒板の設置は、ほぼ 12 月には終わる予定です。

（委員）

来たるべき時期がきたら、出来れば総合教育会議ではないところでの機会を

設けて欲しいなと思っております。

（教育長）

総合教育会議ではないが、事前に教育委員会と今後の教育について話し合い

をということですか。

（委員）

総合教育会議しかないので。

（教育長）

総務課とも話をしますし、11 月 9 日に教育部の本年度の事業について、その

中に ICT 関連や学校の施設の事など課題として資料を上げていますので、その

中でどれだけ話しが出来るかということですが、その時にも合わせて市長にそ

ういう要望があることを伝えてもいいかなと思います。日程を見ますと、来月

に入ると全国市長会や山陰道の要望等が入ってきて、その後は 12 月議会があ

り、日程としては厳しいですが、話をしてみなければ言えませんが、そういう

ご意見があることはお伝えしたいと思います。

・学校訪問について

（委員）

コロナで学校に伺わないことがずっと続いていて、学校訪問はそれぞれの考

えでしてもいいものか、それとも委員会を通して訪問して、タブレットの使用

状況などをみせてもらうことは、個人的に校長先生に尋ねて動いていいですか。

（教育総務課長）

どちらかと言いますと、こちらが日程を調整して、学校と連絡をとってすす

めていきたいと思っています。言われるように、一人一台端末のこともありま

すし、それを使って徐々に授業をしているところもありますので、そういった

ところをぜひ見ていただきたいとこちらも考えていますので、今年度中に日程



調整して進めてもよろしいですか。

（教育長）

今年度中にでも機会があれば、教育委員さんに連絡をさせていただいて、ど

ういう形で見ていただくかということも合わせて、直接行ってみてください、

ということもあるかもしれないし。

（委員）

今までは校長先生がいつでも来てくださいということで、時間がある時にち

ょっとみさせてもらうというのではなくて、教育委員会で調整させてください

ということですね。

（教育総務課長）

そうです。

（教育長）

この間の学人同協についても、二中校区だけが一つ終わりましたが、本来だ

ったら連絡をして覗いてもらっていますが、学校の教員だけで終わってしまっ

たんですが、一中、広瀬、伯太はこれからありますが、どうなのかなと。何で

もかんでもダメというのはどうかなと。

（学校教育課長）

委員会に連絡が来た時には、なかなかご案内は出来ず、教育長にだけという

ところもありますが。学校長の考え方や会の持ち方もありますので。方法とす

れば事務局でリモートで出来ればと思いますし。

（教育長）

委員会に来ていただくと見れますので。ご案内してみて、リモートで見たい

ということであれば広瀬庁舎の２階会議室で電子黒板を使って見れますので。

連絡をさせていただきながら、リモートでということで。今年はいろんな行事

に顔を出してもらえずにいますので、今後はそのようにしていきましょう。

６．その他

１）令和２年度市町村教育委員会オンライン協議会の実施について

２）全国植樹祭について

☆次回定例会：１１月２０日（金）１５時から

７．閉会宣言

教育長が午後 3時 55 分閉会を宣言し、１０月定例委員会の日程を終了した。


